

## HIPOTALAMO

Interventor entre el sistema Nervioso y el Sistema Endocrino. Producen hormonas que estimulan o inhiben la liberación de otras hormonas contribuyendo al mantenimiento de la homeostasis corporal. El hipotálamo se localiza en la base del encéfalo y está estrechamente conectado con la hipófisis. Produce las neurohormonas como antidiuretina que aumenta la absorción de agua, hormona liberadora de corticotrofina, que actúa sobre la neurohipófisis y está sobre las glándulas adrenales para regular el metabolismo hormonal. También induce a la neurohipófisis a liberar ESH la cual influye en las gonadas liberando inhibidoras y facilitadoras de la liberación de la hormona de crecimiento por parte de la hipófisis.

## HIPÓTISIS

Se localiza en la base del encéfalo entre los hemisferios cerebrales. Es una glándula muy pequeña formada por un lóbulo anterior denominado Anterior y posterior o Neurohipófisis. La adenohipófisis está organizada como un coágulo de tejido endocrino, es decir sus células se disponen en grupos de cordones en torno a los vasos sanguíneos. La neurohipófisis, está formada por la pars nervosa y por el infundibulo, este último sirve de conexión con el hipotálamo, se encuentran prolongaciones celulares.

## HORMONAS Y SU LOCALIZACIÓN EN EL ORGANISMO ANIMAL

### GLÁNDULA PINAL

Se sitúa en la línea media del encéfalo entre dos hemisferios cerebrales. Es una estructura en forma de piso. Esta unida al encéfalo por un pedúnculo denominado tallo epifisiario. Las células que forman esta glándula son principalmente los pinealocitos. Estos también presentan células intersticiales que se originan durante el desarrollo embrionario y son las más abundantes secretan la hormona melatonina la cual está implicada en la regulación de los ritmos circadianos día-noche.

### GLÁNDULA PARIETAL

Situada en una serie de pequeñas glándulas asociadas con los vasos sanguíneos. Están distribuidas por todo el organismo. La zona anterior es la más abundante secretan la hormona paratiroides que está relacionada con el metabolismo del calcio y del fosfato de la sangre. La PTH tiene efectos contrarios al calcitonina. Hormona relacionada con el metabolismo del calcio. Los óvalos existen durante la pubertad pero ya desaparecen. Una función secretora.

### GLÁNDULAS SUPRARRENALES

Se localizan en la parte superior de ambos riñones y tienen forma de conejo. Se encierra por una capa de tejido conectivo desde la cual se emiten fráctilas que forman tabiques que dividen a la glándula en su borde. Conforma dos células intersticiales que se originan durante el desarrollo embrionario y son las más abundantes secretan la hormona catecolamina que está relacionada con el metabolismo del calcio. Los óvalos existen durante la pubertad pero ya desaparecen. Una función secretora.

## Glandulas (Gonados)

Están localizadas en los gonados femeninos y masculinos. Las gonadas femeninas son los ovarios y en ellos se encuentran los folículos ovarianos. Los folículos, dos tipos de hormonas: los estrógenos y la progesterona:

La progesterona es el principal progestágeno liberado por el cuerpo luteo. Esta hormona está implicada con el acondicionamiento de los órganos relacionados con la reproducción.

Los gonados masculinos o testículos también poseen células productoras de hormonas.

Las células de Leydig se encuentran en el tejido intersticial que rodean los túbulos seminíferos y son las encargadas de liberar testosterona, un androgeno tras llegar la pubertad, las células de Sertoli produce una hormona que se denomina inhibina.

## TIMO

Se relaciona con el sistema inmune con el endocrino también secreta hormonas. Se localiza próximo al corazón y secreta las denominadas hormonas humorales, las cuales son importantes durante la pubertad. Su principal función es desarrollar el sistema inmune.